
 
 

前南一心

暑い中、野球部のために！「前南一心！」 

 

試合前の円陣                  



 

試合終了後、野球部からお礼のあいさつ 

 

★校長より★ 生徒会からのプレゼンを受けたとき、「野球部をバックアップしたい」、「前南を盛り上げたい」という年度を超えた

「思い」がありました。そして、それを叶えるために課題と考えていたことを振り返り、新しい取り組みを組み込むこという変化が

ありました。この、「変化」が SAH においてとても大切なことだと考えています。今回、プレーをする選手と、スタンドでの応援

が一体化した素晴らしい取組になりました。野球部の皆さん、応援に参加したみなさん、本当にお疲れ様でした。（校長 原 拡史） 


